

国際情勢等の影響を受けて建物部材の価格が上昇

建設資材や工事費の上昇が建物の修繕・補修をはじめ、リフォーム、原状回復の工事費用に影響を及ぼしています。賃貸住宅経営における管理面から資材価格上昇の近況を見ていきます。



An aerial photograph of a densely populated urban area, likely Tokyo, showing a vast expanse of residential buildings, apartment complexes, and smaller houses packed closely together under a clear sky.

事実、木材・木製品の国内価格で家の構造や内装、家具に広く使用される集成材は、平成27年の平均が100の国内物価指数が、その後5年間ほぼ横ばいに推移し、令和2年12月は96.8であつたのが、3年2月には



賃貸市場での競争を考えますと、頃合いを見て建物・整備の改良工事は必要とされます

修、リフォームを行い、物件の魅力を高めて市場での競争力を高めることが求められ、そのためにも入居者ニーズにタイムリーに応える設備強化や改良工事が必要とされます。また、経年劣化への備えも怠れません。

建設資材や工事費の高騰の影響が不安視されている中、必要な修繕・プランは実行したいものです。修繕・補修、資金手当て等についても、何なりとご相談ください。

ただ、国土交通省が、毎月実施している全国における建設資材価格動向の5月25日の調査結果によると、セメント、生コンクリート、アスファルト合材、H形鋼、木材、石油などがやや上昇し、骨材（再生碎石）は横ばい、とされています。需給動向、在庫状況についても、資材によつてひとつずつ、均衡、品不足になるものもあります。あれば、普通の状態といつた程度の違いがあるようです。

2～3カ月先の景気の先行きに対する判断DIは、52と前月から2・2ポイント上昇。住宅関連も現状、先行き判断DIとともに、今年にかけて最も大きく上昇していく。景気の先行き判断が4月連続の改善となり、本格的な景況感の改善に期待が寄り

ちょっと一眼

新型コロナウイルス感染症の落ち着きとともに、景気指標が改善してきました。内閣府が6月8日に公表した5月の「景気ウオッチャヤー調査」結果によると、5月の景気の現状判断DIは、前月から3・6ポイント上昇し、54となりました。

2～3カ月先の景気の先行きに対する判断DIは、52と前月から2・2ポイント上昇。住宅関連も現状、先行き判断DIともに、今年になって最も大きく上昇していくと予測されます。景気の先行き判断が4ヶ月連続の改善となり、本格的な景況感の改善に期待が寄せられ

景況感の改善に期待が寄せられる一方、
円安や原材料価格の高騰などに不安全感

られています。
また、(株)帝国データバンクの5月調査の「TDB景気動向調査(全
国)」の景気D-Iでも前月比0・4ポイント増の41・2で3カ月連続で改善となりました。業界別の不動産D-Iは、前月比1・5ポイント増の44・7です。

こうしたことから、今後の景気の見通しは、コロナの感染者数がさらに減少して、経済活動の活性化が進むことに加えて、世界情勢、円安や原材料価格の高騰などの行方にかかるつているようです。



令和4年版「土地白書」による不動産市場の動向



情報パック

**令和4年は景況感の改善等を背景
住宅地・商業地とともに地価上昇**

令和4年版の「土地白書」が国土交通省から公表されました。令和3年度における地価を始めとする不動産市場の動向や、土地に関する国民の意識調査結果などが取り上げられています。白書が取り上げる土地問題のポイントをまとめてみました。

地価の動向について、令和3年は新型コロナウイルス感染症の影響により、住宅地は平成28年以来5年ぶりに、商業地は26年以来7年ぶりに下落に転じたが、令和4年は景況感の改善等を背景に住宅地・商業地ともに上昇に転じています。

平均・住宅地・商業地のいずれも2年ぶりに上昇に転じました

3大都市圏の平均変動率では、全用途平均・住宅地が東京圏、大阪圏名古屋圏のいずれも2年ぶりに上昇に転じ、商業地が東京圏、名古屋圏は上昇に、大阪圏は横ばいに転じています。地方圏では、全用途平均・住宅地・商業地のいずれも2年ぶりに上昇に転じました。

土地取引件数はほぼ横ばいで、2年前の水準で推移しています。

「賃貸住宅でかまわない」は
大都市圏で9.9%、地方圏で11.4%

不動産市場の動向で、オフィス市
場の経緯を見ると、東京都心5区で
は令和2年度以来上昇が続いていた
空室率が、令和3年7～9月期には

